



Industrie- und Kontaktmesse Rosenheim am 9./10. Mai 2017

» Am 9. und 10. Mai lädt die Hochschule Rosenheim zur 24. Industrie- und Kontaktmesse. Ziel der Messe ist es, Studierende und Unternehmen der Region frühzeitig ins Gespräch zu bringen, um über Praktika, Werkstudentenjobs, Bachelor- und Masterarbeitsthemen sowie Einstiegsmöglichkeiten nach dem Studium zu sprechen. Die Zahl der teilnehmenden Unternehmen wächst seit Jahren konstant, da immer mehr Firmen geeignete Studierende direkt auf der IKORO rekrutieren konnten. Rund 180 Unternehmen sind bei der diesjährigen Ausgabe dabei, also ein erneuter, deutlicher Anstieg, der die Kapazitäten der Hochschule auf eine neue Probe stellen wird.

Die Organisation erfolgt durch ein jährlich neu zusammengestelltes Team aus verschiedenen Fakultäten der Hochschule Rosenheim. 20 engagierte Studierende hatten ein Jahr Zeit, die

Messe zu planen und zu gestalten. Beide Messetage werden von einem Rahmenprogramm, u. a. mit Fachvorträgen verschiedener Themen, begleitet.

Ein zentrales Thema der diesjährigen Messeplanung stellten die Themen Klimaschutz und Nachhaltigkeit dar. Printmaterial, Give-aways und Verbrauchsartikel wie z. B. Kaffeebecher sind daher dieses Jahr nachhaltig produziert worden. Kulinarisch wird ein Bio-Catering mit regionalen Produkten geboten. Vorangetrieben wurde dieses Anliegen vor allem durch Frau Prof. Dr. Höllmüller, der Verantwortlichen Dozentin für die IKORO seit 2010, und ihren Studierenden. ■

www.ikoro.de



IKORO

WAS? INDUSTRIE- UND KONTAKTMESSE

WANN? 09. & 10. MAI 2017

WO? HOCHSCHULE ROSENHEIM